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Application Process Online  - ة الرسمية نت  التأشير ة كندا عي   الإنير  .طلب تأشير

 

 

   السفر ترخيص برنامج هو  ما 
ون  نت عت   سفر إطار على كندا  تعمل الكندي؟  الإلكتر    وإطار الإنتر

ون  ة  من  الإعفاء لدول إلكتر  التأشتر

ونية الموافقة باسم المعروفة نامج هذا  يعد .السفر على الإلكتر    العديدة الآليات من  واحدة مجرد الت 
 الكندية الحكومة تحاول التر

ة تجربتها  ك لاتفاقها  كمتر  ة .الأخرى الدول من والعديد المتحدة الولايات مع  المشتر  تبنت .كندا  لدخول وإلزامية إلزامية كندية ال التأشتر

اتيجية  وكندا  المتحدة  الولايات كة حدودهما  أمن على للعمل استر    والتعاون المشتر
 
ات بيانات تبادل ف  للمستكشفير   والحركة التأشتر

ونية على  السفر ه    Canada Visa Application Online الذين يزورون أيًا  من البلدين .إن متطلبات  الموافقة الإلكتر

   لكندا  الحاسم الدافع
 
تيب هذا  ضوء ف    المقيمون  يحصل أن المتوقع من .التر

 
على البلدان من  العديد ف  ETA ونية السفر هيئة أو  الإلكتر

ة  على  للحصول مؤهلة ة التالي الدول .كندا  إلى رحلتهم قبل ية أندورا  .الكندية إيتا  تأشتر    الإنجلتر 
 
   مقيم المجال الخارج ف

 
اليا  أنغيلا ف  أستر

البهاما  جزر النمسا   Barbados  ية منطقة  بلجيكا    الإنجلتر 
   مقيم الخارج  ف 

ف    

 

 

ية نطاق برمودا     الإنجلتر 
   مقيم الخارج ف 

جن جزر ف  ية فتر ية نطاق ريا بلغا  السلام دار بروناي الإنجلتر     الإنجلتر 
   مقيم الخارج ف 

 جزر ف 

ص  كرواتيا  شيلى   كايمان ية منطقة  إستونيا  الدنمارك التشيك جمهورية قت     الإنجلتر 
   مقيم الخارج ف 

 ألمانيا  فرنسا  فنلندا  فوكلاند جزر ف 

ية نطاق    الإنجلتر 
   مقيم الخارج  ف 

 لاتفيا  (جمهورية) كوريا  اليابان إيطاليا  لإسرائي  أيرلندا  أيسلندا  المجر كونج هونج اليونان طارق  جبل  ف 

ية موناكو  المكسيك مالطا  لوكسمبورغ ليتوانيا  ليختنشتاين    الإنجلتر 
   مقيم المجال الخارج ف 

ات ف  وي    ج نيوزيلندا  هولندا  مونتستر  الت 

ية الجديدة  غينيا  بابوا     الإنجلتر 
   مقيم الخارج ف 

ن  جزيرة ف  تغال بولندا  بيتكتر ية  الت     الإنجلتر 
   مقيم  الخارج  ف 

 رومانيا  هيلينا  سانت ف 

ات حاملى  ) ونية التأشتر  جزر تايوان سويسرا  السويد أسبانيا  سليمان جزر سلوفينيا  سلوفاكيا  سنغافورة مارينو  سان ساموا  (فقط  الإلكتر

ق دول إلى انضمت  وكايكوس تركس ية، باللغة مقيم ) الإماراتية الأوسط السرر ية  باللغة  مقيم  الإنجلتر     الإنجلتر 
 باللغة مقيم الخارج،  ف 

ية    الإنجلتر 
ية  باللغة موضوع الخارج،  ف     الإقامة حرية مع  الإنجلتر 

الفاتيكان مدينة  دولة  (المتحدة  المملكة ف    

 

 

 

 

What is the Canada Electronic Travel Authorization program Canada works an online travel and 

electronic framework for visa waiver countries that is known as the Electronic Travel Approval. This 

program is only one of the numerous mechanisms that the Canadian government is attempted as a 

feature of their joint concurrence with the US and many other countries. Canadian Visa is obligatory and 

mandatory to enter Canada. The US and Canada have embraced a strategy to work on the security of 

their common boundary and team up on sharing visa and movement data on explorers visiting either 

country. The requirement of Electronic Travel Approval is Canada critical drive in light of this 

https://www.canada-eta-visa.org/ar/visa/


arrangement. Residents of the many countries are expected to acquire an ETA or Electronic Travel 

Authority before their flight to Canada.  

 

 

 

Following countries are eligible for Canadian Eta Visa. Andorra English Abroad Domain Resident of 

Anguilla Australia Austria Bahamas Barbados Belgium English Abroad Region Resident of Bermuda 

English Abroad Domain Resident of the English Virgin Islands Brunei Darussalam Bulgaria English Abroad 

Domain Resident of the Cayman Islands Canada Visa Application Chile Croatia Cyprus Czech 

Republic Denmark Estonia English Abroad Region Resident of the Falkland Islands Finland France 

Germany English Abroad Domain Resident of Gibraltar Greece Hong Kong Hungary Iceland Ireland Israel 

Italy Japan Korea (Republic of) Latvia Liechtenstein Lithuania Luxembourg Malta Mexico Monaco English 

Abroad Domain Resident of Montserrat Netherlands New Zealand Norway Papua New Guinea English 

Abroad Region Resident of Pitcairn Island Poland Portugal English Abroad Region Resident of St. Helena 

Romania (just electronic visa holders) Samoa San Marino Singapore Slovakia Slovenia Solomon Islands 

Spain Sweden Switzerland Taiwan Turks and Caicos Islands Joined Middle Easterner Emirates Joined 

Realm (English Resident, English Overeas Public, English Abroad Resident, English Subject with UK 

residency freedoms) Vatican City State. 

 

 

https://www.canada-eta-visa.org/ar/visa/

